



Cesson Sévigné, le 2 janvier 2024

Chère Consœur, Cher Confrère,

Le syndicat est né en 1979 et même s'il est connu depuis des années sous le nom SBBPL (Syndicat des Biologistes Bretons et Pays de Loire), le conseil d'administration a estimé qu'il était temps de le faire évoluer.

En effet, vous l'avez tous constaté, le contexte de notre exercice professionnel s'est considérablement modifié depuis quelques années. Alors qu'autrefois, le biologiste était identifié par son laboratoire, il est maintenant plus anonyme au sein de structures issues de regroupements très importants.

Afin de représenter au mieux nos consœurs et nos confrères, mais aussi d'être totalement indépendants des structures qui les emploient, nous avons décidé de nous impliquer dans la défense du biologiste quel que soit son mode d'exercice.

C'est pourquoi nous avons écrit le livre blanc de la biologie dans lequel nous décrivons nos propositions et nos préconisations pour le futur du métier de biologiste. Nous continuerons également à organiser des manifestations où les représentants des syndicats nationaux et des ordres professionnels viendront débattre avec les biologistes de terrain.

Notre nouveau nom, Fédération des Biologistes Praticiens, a été choisi pour répondre à ces obiectifs : rassembler, fédérer, construire un avenir pour notre profession de santé et proposer un modèle d'exercice innovant et motivant pour nos jeunes successeurs.

Le montant de la cotisation 2024 est le même que celui de l'année dernière. Notre volonté est de garder un prix raisonnable pour vous permettre d'adhérer personnellement et bien entendu d'accéder à tous les services que vous connaissez auxquels se rajoutent maintenant le replay de nos soirées scientifiques et d'autres services que nous devrions ajouter en 2024.

En allant « surfer » sur le site, vous verrez qu'au bulletin traditionnel sur papier qui permet d'adhérer en groupe par virement ou par chèque, nous avons ajouté une possibilité d'adhésion en ligne par carte bancaire.

Si vous n'êtes pas résignés et que vous pensez qu'il y a des choses à faire, rejoignez-nous!

Le conseil d'administration se joint à moi pour vous présenter tous nos vœux pour l'année 2024.

Olivier GARNIER Président